

ABSTRAK

Dita Leilendra Fugarani, NIM. 3403190015. “Pengaruh Akuntansi PPN Terhadap Penyajian Laporan Keuangan (Suatu Studi pada PT Almeera Syafa Farhana)” Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si (Pembimbing I), dan Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak (pembimbing II).

Perusahaan perlu memperhatikan akuntansi PPN dimana apabila tidak dikerjakan dengan benar maka dapat berpengaruh terhadap penyajian laporan keuangan, yang diawali dengan kesalahan penentuan laba, selanjutnya berdampak pada kesalahan penyajian Laporan LabaRugi dan akhirnya berdampak pada kesalahan interpretasi para pemakai laporan keuangan. Penelitian ini difokuskan pada pengaruh akuntansi PPN terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana Akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) pada PT. Almeera Syafa Farhana?; 2] Bagaimana penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana?; 3] Bagaimana pengaruh akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1] Akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) pada PT. Almeera Syafa Farhana.; 2] penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. 3] pengaruh akuntansi Pajak Pertambahan Nilai (PPN) terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode adalah asosiatif deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data menggunakan: Analisis regresi linier sederhana, koefisien korelasi, koefisien determinasi, uji hipotesis menggunakan uji signifikansi (Uji T).

Hasil penelitian membuktikan Akuntansi PPN berpengaruh secara signifikan terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Artinya akuntansi PPN berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyajian laporan keuangan pada PT. Almeera Syafa Farhana. Maka apabila pelaporan akuntansi PPN tepat maka penyajian laporan keuangan akan akurat dan lengkap. Bagi peneliti selanjutnya, sebaiknya menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi laporan keuangan pendapatan, pajak penghasilan, persediaan dan lain-lain agar dapat menyempurnakan hasil penelitian

Kata Kunci : Akuntansi PPN, Laporan Keuangan